

ABSTRAKSI

Tasya Dyah Fatma Kusuma Wardani, Nomor Induk Mahasiswa 152180140, Program Studi Administrasi Bisnis, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Pembangunan Nasional “Veteran” Yogyakarta. Judul penelitian “Analisis Perbedaan Kinerja Keuangan Perusahaan Sebelum dan Pada Masa Pandemi Covid 19 (Studi pada Perusahaan Sektor Kesehatan yang terdaftar di BEI tahun 2018-2021)”, Dosen Pembimbing I : Indro Herry Mulyanto dan Dosen Pembimbing II : Sadeli.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui perbedaan kinerja keuangan pada perusahaan sektor kesehatan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI). Jenis penelitian ini ialah deskriptif komparatif. Teknik Pengambilan sampel yang digunakan ialah *purposive sampling*. Populasi pada penelitian ini ialah sebanyak 24 perusahaan dan setelah diseleksi melalui kriteria yang telah ditentukan peneliti, maka ditemukan ukuran sampel sebanyak 13 perusahaan. Teknik analisis data dalam penelitian ini menggunakan analisis statistik deskriptif, uji normalitas, serta uji beda rata-rata yaitu uji *paired sample t test* dan *wilcoxon*.

Hasil penelitian menyimpulkan tidak terdapat perbedaan signifikan terhadap kinerja keuangan yang diukur menggunakan rasio likuiditas dengan proksi *current ratio*, rasio solvabilitas dengan proksi *debt to equity ratio*, serta rasio profitabilitas dengan proksi *return on equity* dan, *earning per share* tsebelum dan pada saat pandemi covid-19 menunjukkan nilai Sig $\alpha=0,05$ ($>0,05$).

Saran bagi perusahaan hendaknya dapat memperbaiki dan meningkatkan kinerja keuangan terutama pada *debt to equity ratio*, dan *return on equity* sehingga perusahaan menjadi lebih siap ketika terjadi peristiwa penyebaran penyakit tak terduga seperti pandemi covid 19 serta perusahaan disarankan dapat mempertahankan & meningkatkan *current ratio* dan *earning per share*. Bagi investor disarankan untuk berinvestasi pada perusahaan yang memiliki fundamental yang bagus demi mengurangi risiko investasi. Bagi peneliti selanjutnya diharapkan dapat menambah pos rasio dalam melakukan penelitian.

Kata kunci : *current ratio, debt to equity ratio, return on equity, dan earning per share*